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Aos dezesseis (16) dias do mês de março do ano de dois mil e onze (2011), às 1 

nove horas e quarenta minutos (09h40min), na Sala de Reuniões do Centro de 2 

Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), 3 

reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação da Ata da 735ª 5 

Reunião Ordinária, Letras e Artes; 3. Indicação da Lista Tríplice; 4. Ordem do 6 

dia. Estiveram presentes os conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, 7 

Diretor do Centro; Mônica Nóbrega, professora do Departamento de Letras 8 

Clássicas e Vernáculas; Anderson Moebus Retondar, Chefe do Departamento de 9 

Ciências Sociais; João de Lima Gomes, Chefe do Departamento de Comunicação 10 

e Turismo; Antonio Carlos Batista Pinto Coelho, Chefe do Departamento de 11 

Educação Musical; Regina Maria Rodrigues Behar, Chefe do Departamento de 12 

História; Mônica Mano Trindade e José Ferrari Neto, Chefe e Vice-Chefe, 13 

respectivamente, do Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Maura 14 

Regina da Silva Dourado, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras 15 

Modernas; Saint-Clair Fernandes de Avelar, Chefe do Departamento de Mídias 16 

Digitais; Silvana Carneiro Maciel, Chefe do Departamento de Psicologia; Edna 17 

Tânia Ferreira da Silva, Chefe do Departamento de Serviço Social; Ana Montoia e 18 

Marcela Zamboni, Coordenadora e Vice-Coordenadora, respectivamente, do 19 

Curso de Ciências Sociais; Dinarte Varela Bezerra, Coordenador do Curso de 20 

Comunicação Social; Sérgio Persch, Coordenador do Curso de Filosofia; Ângelo 21 

Emílio da Silva Pessoa, Coordenador do Curso de História; Paulo Giovani 22 

Antonino Nunes, Coordenador do Curso de História – Movimentos Sociais do 23 

Campo; Nadilza Martins de Barros Moreira, Coordenadora do Curso de Letras; 24 

Ana Cristina de Souza Aldrigue, Coordenadora do Curso de Licenciatura em 25 

Letras à Distância; Evangelina Maria Brito Faria, Coordenadora do Curso de 26 

Licenciatura em Letras à Distância – Libras; Clea Lopes Aranha de Macedo, 27 

Coordenadora do Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas às Negociações 28 

Internacionais; Olavo Antonio Saraiva Mendes; Coordenador do Curso de Mídias 29 

Digitais; Mônica de Fátima Batista Correia, Coordenadora do Curso Psicologia; 30 

Marcelo Sitcovsky Santos Pereira, Coordenador do Curso de Serviço Social; 31 

Roberto Carlos de Assis, Coordenador do Curso de Tradução; Zaeth Aguiar 32 

Nascimento, Coordenadora da Clínica de Psicologia; Francisco Antonio Holanda 33 

Faria, Coordenador do Setor de Estudos e Assessoria a Movimentos Populares 34 

(SEAMPO); Mônica Franch, Vice-Coordenadora da Pós-Graduação em 35 

Antropologia; Nadja de Moura Carvalho, Vice-Coordenador da Pós-Graduação em 36 

Comunicação; Raimundo Barroso Cordeiro Junior, Coordenador da Pós-37 

Graduação em História; Maria de Lourdes Soares; Coordenadora da Pós-38 

Graduação em Serviço Social; Teresa Cristina Furtado Matos e Flávia Ferreira 39 

Pires, Coordenadora e Vice-Coordenadora, respectivamente, da Pós-Graduação 40 

em Sociologia. Constando quorum legal, o senhor presidente do Conselho de 41 

Centro, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e iniciou a 42 



reunião com uma inversão de pauta, 3. Indicação da Lista Tríplice. O professor 43 

Ariosvaldo da Silva Diniz iniciou a discussão relatando a tramitação do processo 44 

23074.004898/11-07, em que ele solicita  a sua portaria, como Diretor do centro, e 45 

a portaria da professora Mônica Nóbrega, como Vice-Diretora. Ele falou que após 46 

a última reunião ordinária, realizada no dia vinte e três de fevereiro, o processo foi 47 

encaminhado para o Gabinete do Magnífico Reitor, Rômulo Soares Polari; depois 48 

o processo seguiu para a Procuradoria Jurídica, onde foi anexado o parecer do 49 

Procurado Geral da UFPB, Francisco das Chagas Gil Messias; logo em seguida, 50 

o processo retornou ao CCHLA com a solicitação de que fosse seguido o que 51 

estabelece o Estatuto da UFPB, que fala que é necessária a indicação de uma 52 

lista tríplice para que o processo de seja legitimado. Em seguida, o professor 53 

Ariosvaldo da Silva Diniz passou a palavra para a convidada, professora Maria 54 

Aparecida Ramos de Meneses. Com a palavra, a professora Maria Aparecida 55 

Ramos de Meneses falou que havia marcado uma audiência com o Magnífico 56 

Reitor para discutir acerca deste processo que ainda não havia finalizado, e que 57 

nesta audiência a conversa havia sido bastante proveitosa. Ela falou para o Reitor 58 

que ele teria que levar em consideração a decisão da septingentésima trigésima 59 

sexta (736ª) Reunião Ordinária deste Conselho, pois no que diz respeito às 60 

instâncias do Centro, este é a instância superior, portanto é uma deliberação que 61 

deve ser respeitada. Logo após, a professora Mônica de Fátima Batista Correia 62 

questionou em que parte da legislação mostra que o Vice-Diretor ficaria como pro 63 

tempore, pois havia esta menção no parecer do Procurador Geral da UFPB. Com 64 

a palavra o professor Ângelo Emílio da Silva Pessoa; ele disse que o que estava 65 

acontecendo era uma antecipação de campanha eleitoral para a escolha de 66 

Reitor, que será apenas no ano que vem; continuando, ele ainda disse que iria 67 

abster-se na votação da indicação da lista tríplice, pois ele estaria indo em 68 

desencontro à uma decisão anteriormente deliberada por este Conselho. Logo 69 

após o professor Ângelo, o professor convidado para esta Reunião, Jaldes de 70 

Reis de Meneses, presidente da ADUFPB-JP, disse que o Conselho deveria ter 71 

enviado a lista tríplice, pois na audiência com o Reitor, eles haviam discutido 72 

sobre este assunto, ele também falou que não seria saudável para o CCHLA, 73 

antecipar o calendário eleitoral. Após inúmeras discussões, a professora Mônica 74 

Nóbrega falou que vem trabalhando em parceria com o professor Ariosvaldo da 75 

Silva Diniz, pois acredita que a decisão deste Conselho seja legítima; ela falou 76 

que deveríamos seguir o que está no parecer jurídico e indicar a lista tríplice, 77 

depois ela pediu que se registrasse em ata que ela e o professor Ariosvaldo da 78 

Silva Diniz irão apenas terminar o mandato da professora Maria Aparecida Ramos 79 

de Meneses, e que após dois anos irão renunciar. O professor Ariosvaldo da Silva 80 

Diniz endossou a fala da professora Mônica Nóbrega. Terminadas as discussões, 81 

houve a indicação das listas tríplices. Para o cargo de Diretor foram indicados: 82 

professor Ariosvaldo da Silva Diniz, professor Anderson D’Arc Ferreira e 83 

professora Mônica de Fátima Batista Correia. E para o cargo de Vice-Diretor 84 

foram indicadas: professora Mônica Nóbrega, professora Ana Cristina de Souza 85 

Aldrigue e professora Evangelina Maria Brito de Faria. Em votação: as listas 86 

tríplices foram aprovadas por maioria dos votos, com cinco abstenções e nenhum 87 

voto contrário. Após a votação, o representante do Centro Acadêmico do Curso 88 

de Filosofia, o discente André Ricardo Dias, disse em nota que “o corpo discente 89 

decidiu abster-se do processo eletivo indireto que conduzirá a nova Diretoria do 90 

CCHLA, posicionando-se no sentido de resguardar o direito de todos os 91 

segmentos do Centro participarem do processo. Finda discussão, voltou-se ao 92 

primeiro ponto da pauta: 1. Comunicações. a) Abertas as inscrições, o professor 93 

Ariosvaldo da Silva Diniz disse que o CCHLA continua com os problemas de sala 94 

de aula, as obras que estão inacabadas, mas mesmo assim a Direção do Centro 95 

vem se empenhando o quanto pode para tentar sanar os problemas existentes; 96 



ele disse que foi criada uma sala de leitura para os Programas de Pós-Graduação 97 

e que está sendo criado um fórum da Pós-Graduações para que possam ser 98 

discutidas todas as questões pertinentes ao Programas; com relação as salas de 99 

aula, ele disse que nenhuma obra do REUNI estará concluída até o segundo 100 

semestre deste ano; ele disse que se reuniu com o engenheiro responsável e 101 

solicitou um cronograma das obras do REUNI, para que possa ser discutido em 102 

conselho de Centro; b) a professora Mônica Nóbrega falou acerca das vagas do 103 

REUNI; a Direção do Centro está fazendo um levantamento das vagas que os 104 

departamentos já utilizaram e quantas ainda possuem; ela disse que há uma 105 

portaria do MEC falando sobre seleções abreviadas de professores temporários  e 106 

que havia cento e dez vagas (110) vagas para a UFPB, só restaria verificar 107 

quantas seriam liberadas para o CCHLA; outro problema, relatado pela professora 108 

Mônica Nóbrega, foi a nomeação do professor aprovado no Concurso para a área  109 

de Libras; portanto seria preciso negociar com algum departamento a 110 

possibilidade de emprestar uma vaga para o DLCV; c) a professora Mônica Mano 111 

Trindade disse que a Coordenação do Curso de Terapia Ocupacional estava 112 

questionando se teria ou não o professor para a disciplina de Libras, se seria o 113 

caso de cancelar; d) em seguida, a professora Mônica Nóbrega falou a respeito 114 

do horário de expediente dos servidores técnicos administrativos do CCHLA; ela 115 

disse que iria verificar com a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP) a 116 

possibilidade de iniciar o expediente com as seis horas de trabalho a partir do dia 117 

quatro de abril, ou só depois da decisão do Conselho Universitário. Para isso, ela 118 

disse seria montado um processo com as justificativas e depois aprovado em uma 119 

Reunião Extraordinária deste Conselho e depois enviado ao CONSUNI; e) 120 

professora Mônica Nóbrega informou que o Centro está com problemas de falta 121 

de salas de aula, mas que estão tentando resolver com Luana Ferraz; f) a 122 

professora Maura Regina da Silva Dourado alertou para o fato de não haver 123 

qualquer registro nas atas do ano de dois mil e dez acerca da autorização de 124 

abertura de edital para vagas de Cursos REUNI e demanda Intercentro, bem 125 

como acerca da distribuição das vagas por departamentos. Terminados os 126 

informes o professor Ariosvaldo da Silva Diniz passou à  2. Homologação da Ata 127 

da 735ª Reunião Ordinária, Letras e Artes. A ata foi colocada em votação e foi 128 

aprovada por unanimidade. Terminados os informes e a ata aprovada, o professor 129 

Ariosvaldo da Silva Diniz passou à 4. Ordem do dia, fazendo a chamada dos 130 

seguintes processos: 1) Processo 04/2011/DP, em que Eugenia Tereza Correia 131 

solicita Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior - CHINA. A relatora do 132 

processo, a professora Clea Lopes Aranha de Macedo, leu o seu parecer 133 

favorável ao pleito da interessada. Colocado para apreciação deste Conselho, o 134 

processo foi aprovado por unanimidade dos votos; 2) Processo 03/2011/DLEM, 135 

em que Jeová de Rocha Mendonça solicita Progressão Funcional da Classe 136 

Adjunto III para a Classe Adjunto IV. A relatora do processo, a professora Maria 137 

de Lourdes Soares, leu o seu parecer favorável à solicitação do interessado. 138 

Colocado para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado por 139 

unanimidade dos votos; 3) Processo 23067.024554/10-97, em que Raimundo 140 

Nonato Diniz solicita Redistribuição da UFPB para a Universidade Federal da 141 

Paraíba (UFC). O relator do processo, o professor Anderson D’Arc Ferreira, leu o 142 

seu parecer desfavorável ao pleito do interessado, em virtude de não haver nos 143 

autos do processo a menção à existência de uma vaga para que a redistribuição 144 

seja realizada. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer do relator foi 145 

aprovado por unanimidade dos votos; 4) Por fim, foram referendados os 146 

seguintes processos: Processo 005/2011/DSS, em que Maria Nazaré Tavares 147 

Zenaide solicita Afastamento de Curtíssima Duração para uma representar o 148 

Núcleo de Cidadania e Direitos Humanos da UFPB no II Encontro Acadêmico 149 

Iberoamericano sobre Cooperação Internacional, em Cartagena de Indias, 150 



Colômbia, no período de 14 a 19 de março de 2011; Processo 23074.005575/11-151 

03, em que Inaligia de Figueirêdo Gomes solicita Afastamento de suas atividades, 152 

no período de 15/03/2011 a 15/09/2012, para Cursar Pós-Graduação Stricto 153 

Sensu no PPGCR – Programa de Pós-Graduação em Ciências das Religiões, sob 154 

a linha de pesquisa: Espiritualidade e Saúde; Processo 006/2011/DLEM, em que 155 

o Departamento de Letras Estrangeiras Modernas solicita Homologação do 156 

Relatório Conclusivo do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto 157 

na Área de Literatura – Edital CCHLA 01/2011; Processo 007/2011/DLEM, em 158 

que  o Departamento de Letras Estrangeiras Modernas solicita Homologação do 159 

Relatório Conclusivo do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto 160 

na Área de Linguística – Edital CCHLA 01/2011. Nada mais havendo a tratar, o 161 

senhor presidente encerrou a reunião da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho 162 

Costa, Secretário Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 163 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 164 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 165 

membros presentes. João Pessoa, dezesseis de março de dois mil e onze. 166 
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